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До конца года дать новые дома
С партийного собрания

Состоялось общее собрание партий
ной организации Свердаовскпромстроя. 
Оно заслушало доклад . секретаря пар
тийного бюро то». Могилева «О поста
новлении Свердловского бюро обкома 
ВМ(б) < о работе треста Свердловск- 
промстроя». С содокладом по этому же 
вопросу выступил управляющий тре
стом тов. Бобков.

Докладчики указали на исключитель
ную важность обсуждаемого вопроса, 
На необходимость решительного улуч- 
шения жилищного строительства. Тов. 
■^ылев подробно остановился на ряде 
серьезных недостатков в строительстве 
и подготооко ввода жилья в эксплоа- 
тацию.

Он говорил, что, несмотря на боль
шую потребность заводов, да и строи
телей треста в жилье, его ввод в 
я»с”1сатаЦию нддопуетиыо, задержп- 
в-У*1*!. Задержка эта происходит в 
ряде, сзучнев не только из-за отсут
ствия материалов, но и из-за неорга
низованности производства. Нет мате
риала, значит руки сложили, подгото
вились к об’яснению этим простоев. А 
решительных мер к обеспечению фрон
та строительных работ материалом не 
принимают.

фсссенщо плохо работает техниче
ский отдел снабжения, возглавляемый 
тов. Гилёвым. Здесь всегда один-ответ: 
нет. 1»ате^одов. Эти стереотипные от
веты стали их содержанием работы. 
Техсваб всерьез не занимается обеспе
чением производства материалами даже 
такими, которые не требуют большого 
труда. Ясно, что весь нужный мате
риал сам по себе не загоговигся, над 
этим требуется хорошо поработать от
делу снабжения и многим другим.

Выступающие в прениях отмечали, 
чп» неудовлетворительная работа в 
ряде случаев зависит от чрезмерной 
строительной распыленности. Об’ектов 
строить приняли много, а ряд из них 
даже не обеспечен материалом, рабо
чей силой и техничеокой документа
цией. В результате получается срыв 
строительного графика. При чем, стрга- 
тсльетво об’ектов не доводится до коя- 
ца. Мелкие недоделки, так л остаются, 
из-за которых жилые дома не сдаются 
в эксплоатацию. Тресту совершенно 
■необходимо планирование работ строить 
з соответствии своих возможностей. 
Нужно 'концентрировать рабочую силу 
и средства.

Большую. помощь строителям призва
на оказать существующая строитель- 
лая лаборатория. Лаборанты не выхо
дят со своим новшеством на строитель
ный фронт. Крайне необходимо лабора
тории активно включиться в исследо
вательскую работу и этим помочь 
строителям применить новые строи
тельные материалы, найти заменители. 
В этом деле им должен помочь глав
ный инженер треста тов. Харитонов, 
который, кстати сказать, до сего вре- 
ме^и недостаточно уделял строителям 
внимания.

В выступлениях коммунисты указы
вали, что к социалистическому

яованию ®се еще допускают формаль
ное отношение. Итоги соревнования не 
Подводятся. А если кое-где они под
водятся, так в лучшем случае каби
нетным путем, без участия самих со
ревнующихся. При чем в большинстве 
случаев взятые обязательства не вы
полняются из-за отсутствия обеспечен- г 
ности работ.

В этом отношении особенно харак
терным является выступление канди
дата ВКП(б) тов. Поляковой.

— Паша бригада маляров,—говорит 
она,—нормы выполняет па 200 ^роц. 
Но мы работаем не на полную загруз
ку. В этом нам мешает отдел снаб
жения, который до сего времени не 
может обеспечить бригаду даже маляр
ным инструментом, как кисти и т. д.

Это простое, но столь яснс^ заявле
ние говорит о том, что до сего вре
мени не занялись всерьез строительной 
инструментальной «базой». А сезонное 
настроенно в этом вопросе приводит 
почти ежедневно к неполной загрузке 
рабочего дня, даже в том случае, ког- 

। да бывает достаточно материала.
! Сейчас коллектив 2-го Стройуправ

ления включился в социалистическое 
соревнование за ввод до конца года 
4-х жилых домов для рабочих УЗТМ. 
Строители едины желанием выполнить 
эту почетную задачу. Необходимо сей
час оказать им всестороннюю помощь 
в обеспечении материалом, инструментом 
и этим создать условия для полного 
йыпаднения взятых обязательств.

Перед нашим 'коллективом стоит 
важнейшая задача: до конца года сдать 
в эксплоатацию ряд жилых домов. Это 
большая работа, но она выполнима. 
На овладение этого плана должно 
быть сейчас обращено внимание всего 
коллектива треста.

На собрании коммунисты указывали I 
на крайне слабую постановку воспи- 
тательно-раз’яеййтельной работы в об
щежитиях и наглядной агитации на 
самих строительных площадках. Не
смотря на ряд по этому вопросу при
нятых, решений, партийные организа
ции участков и цеховые профсоюзные 
комитеты все еще не поставили на 

должную высоту эту работу.
Па собрании много было уделено 

внимания жплищне-бытовым условиям 
строителей. По докладным значится, 
что все жилье отремонтировано. Одна
ко нормальных условий жальцам до 
сего времени не создано. В некоторых 
общежитиях холодно и по сей день. 
Печи дымят. Вее эти работы проводи
ли строительные убавления треста. 
Некоторые из них отнеслись к этому 
долу недобросовестно.

Собрание прошло 'активно. В иве-1 
илях выступило 14 человек. Было, 
принято конкретное решение. Партий-I 
ное собрание утвердило план мере- ' 
приятий, составленный управляющим 
трестом тов. Бобковым, который на
правлен на обеспечение выполнения

соре®- плана ввода жилищ в эксплоатацию.

Итоги соревнования
19 ноября коллектив бетонно-арматур

ного завода собрался на общее собра
нна для 'Подведения своих итогов в со
ревновании трех областей Урала.

С докладом о работе за 10 месяцев и 
о выполнении обязательств выступил 

Аленькин.
^*5 рабочие завода охвачены ropes-

•a, aitwer договоре. еор*«<ую«в

★ * *
Наш, коллектив строителей должен до 

конца года ввести в эксплоатацию ряд 
жилых домов.

Товарища строители! Будем бороться 
за выполнение плана ввода жилья в экс
плоатацию.

Соревнование строителей жилищ

Декадный график не выполнен
20 ноября 3 участок 2-го стройуправления подвел итоги своей работы за 

декаду. Декадный график строительства пусковых об’ектов—4-х жилых до- 
моз для Уралмашзавода участком не выполнен.

Коллектив строителей считает глазным виновником срыва графика ОТДЕЛ 
ТЕХНИЧЕСКОГО СНАБЖЕНИЯ ТРЕСТА И ЕГО НАЧАЛЬНИКА тов. 
ГИЛЕВА. )

Отдел снабжения не принял серьезных мер к обеспечению строительства 
материалами и полуфабрикатами в установленные сроки. Из-за отсутствия 
красного кирпича, тертых красок, дверных навесов, чугунных плит, очаговых 
приборов и др. участок не смог выполнить своих обязательств, взятых в со
ревновании со 2-стройцехом УКС’а Уралмашзавода.

КОЛЛЕКТИВ.
8-го стройучастка.

Счет техенабу
В договоре соцсорезнования нашего участка отдел механизации 2-го строй

управления брал обязательство—механи зировать все трудоемкие строительные 
работы.

Свое слово «механизаторы» не сдержали. По их вине сорваны сроки по
дачи тепла в дом «Д». Строители еде лали специальную эстакаду и уставе« 
вили транспортер возле дома «А», но пустить его не удалось из-за того, что 
отдел снабжения не выдал транспортер ную ленту, а электрики не сделали 
подводку. С большим опозданием пущены малярные механизмы.

Первая декада соревнования оконч илась, 20 ноября наш участок подвел 
итоги работы за этот период. График строительства участком не выполнен. 
По дому Л» 3 сделано 85,31 проц, работ, предусмотренных графиком, по дому 
«В»—60 проц., по дому «А»—85,4 проц., а по дому «Д»—всего на 42,1 проц.

В основном график сорван по зи не отдела снабжения, который не до
ставил нам своевременно необходимые материалы По этой же причине отдель
ные бригады строителей не могли работать в полную силу и не выполнили 
бригадных обязательств. В. ГОРОВИЦ—прораб.

Переходим на широкий фронт 
штукатурки

Моя бригада соревнуется с бригадой дневно. перевыполняли сменные ада- 
штукатура тов. Бабкина со 2-го ния на 30—40 проц.
стройцеха УКС’а Уралмашзавода. Сейчас мы переходам в другой дом.

Приняв вызов тов. Бабкина, я и Там для нас подготовлен широкий 
5 Моих товарищей решили ежедневно фронт штукатурки. Руководители уча- 
выподаять, по 2 смежных нормы. ' стка обеспечили бригаду стахдасиским

До 20 ноября мы работали на мел- инструментом и подготовили рабочие 
ких доделках по дому № 3, который места. Здесь мы думаем работать по
будет сдай заказчику в первую оче- I точным методом и дадим более высо- 
родь. Здесь мы не имели широкого | кую производительность труда, 
фронта работ и и® могли дать макси- ‘
мальвой праазводятельности, хота еже- ‘ С, СЕРГЕЕВ, Бригадир штунатуроа.

По аккордному заданию
17 ноября бригада знатного кро

вельщика 2-го стройуправления тов. 
Емельянова, работая по аккордному 
наряду на изготовлении стахановского 
инструмента, выполнила задание на

,214 проц. Кровельщики сократили 
• срок выполнения работ на 53 проц.

Все члены бригады—тт. Емельянов, 
Шавхатоз и Шатов—заработали в час, 

; в среднем по 8 руб. 50 коп.
И. СТОРОЖЕ—мастер.

Нормы выполняем на 148 процентов

бригада с бригадой и отдельные рабочие. ; 
Средняя выработка на охчого рабочего ■ 

. составляет 170 проц. Отдельные брига- ; 
: ды дают свыше трех норм.
' В прениях выступили тт. Бочарников, • 
Шиловских, бетонщики тт. Тислин, 
Хузеев, Иванов и Турыгин. Они говори-: 
ли о том, чтобы работать еще лучше, ■ 
выйти передовиками в сооевновании.

А. ДМИТРИЁВ-кемсорг.

У нас в бригаде 7 маляров-—деву
шек. Мы уже около 3 лет работаем на 
3 участке 2-го стройуправления. Здесь 
же на участке у инструктора маляр
ных работ тов. Воробьева мы обуча
лись своей профессии. До этого неко
торые из пас были разнорабочими или 
выполняли заданию других строитель
ных специальностей. Сейчас тов. По
пова работает по 5 разряду, а тт. Нл- 
кульникова, Новикова, Полякова, Ми
хайлова, Пантюхова и я—по 4-му.

За время своей самостоятельной ра
боты все мы научились пользоваться 
малярными механизмами и, применяя 
их, даем высокую производительность 
труда. Задание октября наша бригада 
выполнила па 175 проц.

В настоящее время мы обучаем ма
лярному делу 14 учеников. Некоторые 
из Пих, а особенно тт. Мальчепкова, 
Иванченкова, Обедова и Лежнева, от
лично овладтш' новой для аих яро- 
ф о г» — *

Паш участок соревнуется с коллек
тивом 2-го стройцеха УКС’а Уралмаш
завода. В этом соревновании мы по
слали вызов бригаде маляров строй
цеха. Несмотря на то, что наши «про
тивники», опытнее и квалифицирован
нее пас, мы думаем победить их.

Пока ® доме № 3, где мы рабо
таем, вдет подготовка к малярке. Еже- 

; даедао мы выполняем нормы на 130 
—140 проц. Дать змее высокую про- 
изводательнозть мы не можем из-за 
того, что нас задерживает окончание 

\ плотничных и монтажных работ, а 
| также перебои в подаче тепла. До 

20 ноября мы ждали олифы, из-за че- 
■ го не могли вести покраску.

Руководители 3-го участка должны 
обратить внимание па создание хоро
ших условий для работы маляров и 

; помочь нам одержать победу в сорев
новании с малярами УКС’а Уралмаш- 
завода.

Я.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ИЗ 16 ПОСЕЩАЮТ 8
СТРОИТЬ ПО НОВОМУ, БЫСТРО и экономно Международный дневник

Слушатели кружка по изучению 
«Краткого курса истории ВКП(б)» 
(I стройуправление) на последнем за
нятии изучали тему: 2-й с’©зд РСДРП. 
Присутствовало 8 человек из 16. 
Есть' среди членов кружка такие 
товарищи, как Поздняков и Морин, 
которые по 2—3 раза подряд пропу
скали занятия.

Очень хорошо готовятся к занятиям 
тт. Шиловских, Чижов, Гилев, Ново- 
чевский и Лысько. Они всегда прихо
дят с конспектами и активно участ
вуют в разбора опросов.

Плохо готовятся к занятиям тт. Са
винов и Голенищев. Они не только не 
имеют конспектов, но и иногда даже 
не читают материал.

Особенно плохо занимается молодой 
коммунист тов. Бочарников. У него 
слова расходятся с делом.

Н. ЯДРИХИНСНИЙ. Руководитель 
кружна.

-----<О>-----

О стройке гаража
Ешо 25 'октября в газете «Сверд-! 

ловскпй строитель» была помещена , 
статья тт. Малафеева и Большакова под ; 
заголовком «Еще раз о строительстве 1 
гаража». Поело этих сигналов прошло 
достаточно времени, чтобы исправить 
положение на этой стройке и занять- ; 
ся ею всерьез. Однако этого не после-( 
девало.

До сих пор прораб имеет только ( 
схематический проект организации ра- , 
бот ; и работа производится так, как I 
он считает более целесообразным.

На этой стройке пока идут земля- , 
ныэ работы. Своевременно их не обес
печили, ну а сейчас земля замерзла, 
и экскаватор ужо применять нельзя.

Работы в значительной мере задер-
живает и транспорт, работали авто
машины, которые не могли использо
ваться на полную мощность. Было бы 
целесообразней иметь узкоколейную 
железную дорогу. Тем не менее этот

Крупная победа

Поручения выполняют плоха
Партийная группа на ремонтно-моха- 

ническом заводе оформилась недавно. 
Она об’едаяот 1 члена и 4 кандида
тов ЬШ), причем из них 3 — с 
просроченным стажем.

Все кандидаты охвачены политуче
бой и имеют партийные поручения, j 
Тов. Архипов ведет кружок с рабочи- j 
ми по' изучению пятилетнего плана, i 
Занятия проходят нерегулярно, сры- ( 
ваются по об’ективным причинам.

Плохо выполняют партийные пору
чения кандидаты в члены ВКП(б) тт. 
Акулов и Данилов. Последнему перу- j 
чено ежедневно вывешивать газету в : 
витрине. Эту работу он выполняет ( 
плохо. Тов. Акулов, являясь членом ! 
цехового комитета, совершенно устра-! 
пился от этого почетного дела и ни
чего не делает. Нерадиво он относится 
и к партийной учебе, часто не посе
щает занятий.

И. ХАРПАМОЗ—парторг.

бшташить 
воспитательную работу

На снимке: тов. Чубаров А, Ф.— 
монтер телефонной станций Сворд- 
ловскпромстроя. Нормы выполняет на 
150—160 про-ц.

Работая на строительстве, тов. Чу-

Партийная организация 1-го строй
управления имеет 8 членов л 6 кан
дидатов ВКП(б). При такой партийной 
прослойке, безусловно, можно было бы 
обеспечить высокий уровень политиче
ской работы среди строителей своего 
управления. По факты говорят о дру
гом.

'За год здесь состоялось вещо 6 об
щих цеховых партийных собраний и 
только ода раз, 5 октября, обсужда
ли возрос о пдей®о-пссыи®ческом восий- 
талии коммунистов. И то этот вопрос 
встал в разрезе раскрсллеипя комму
нистов по школам и кружкам.

баров овладел 4 
слесаря, плотника, 
и кабельщика.

специальностями: 
монтера-связиста

На остальных собраниях обсужда- i 
лись вопросы о включеиии в еоциа- j 
.диетическое соревнование. Пэ вопрос о 
состоянии воспитательной работы >в 
общежитиях строителей ни разу не 
стоял на повестке дня.
. В конце сентября назначили 6 чит
чиков газет, вручили каждому специ
альные бланки для учета проведенной 
работы. Вручили и... забыли. А в об
щежитиях попрежнему никакой рабо-( 
ты по проводится. В общежитии № 50 
живет около 60 строителей. Заходят 
туда по пути и начальник отдела 
кадров тов. Садовников- и даже бы
вает председатель цехового комитета 
тов. Каяцевич, Чайдут. посмотрят и 
и' уходят.

Кстати сказать, здесь партийная
организация с июля не видит своего 
екретаря тов. Батищева. Он сначала 

ушел в отпуск, затем уехал в одну 
командировку, потом—в другую, а 
ббязаииостп просто поручали молодому 
члену ВКП(б) тов. Баранову, которому 
даже нужной помощи те оказывяШя-

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

транспорт (узкоколейная железная до
рога) до сото времени не применяется.

Теперь, упустив время, израсходовав 
лишние средства, участку осталось 
еще выкопать и перебросить 600 ку
бических метров земли. Сейчас перед 
строителями снова встает проблема об 
устройстве узкоколейки. Без экскава
тора нет возможности использовать ав
томашины. ;

На отвозке земли на небольшое рас
стояние 50—60, метров использовали 
автотранспорт, сейчас на более дале
кое расстояние вынуждены строить 
узкоколейку и перевозить землю на 
вагонетках.

Ход стройки гаража показывает от
сутствие слаженности в работе о-т-

фэандузской 
демократии

10 ноября французский народ был 
призван к избирательным урнам. Ре
зультаты народного голосования имели 

(особенно важное значение для будуще
го Франции. 21 октября 1945 года и 
2 июня 1946 года в стране избирались 

лишь временные Учредительные собра
ния, основной задачей которых явля 
лась разработка новой конституции. На 
этот раз французам предстояло избрать 
первое Национальное собрание Четвер
той республики, которая создается на 
основе прогрессивной конституции, одоб
ренной народом во время референдума 
13 октября.

От состава Национального собрания, 
избираемого на 5 лет, во многом эави-

дельных звеньев треста и своевремен-1 сит путь, по которому пойдет Франция 
ного технического направления строи- в ближайшие годы. Учитывая уроки
телей участка на лучшую организа
цию работы и использование строи
тельных средств. Е. ШМЕЛЕВА.

НУЖЕН

Проходит

СВОЙ ВОДОПРОВОДНЫЙ 
УЧАСТОК

второй послевоенный год.
Народное хозяйство перестраивается. на 
работу по требованиям мирного време
ни. Однако ваш трест еще не присту
пил к этой перестройке строительной 
работы. А заняться этим крайне не
обходимо. ' „ 11

Тресту нужно восстановить свой 
старый хороший опыт производства 
строительных работ. Строить, так, 
чтобы началу основных работ на об’- 
екте предшествовало бы окончание ра
бот по подземным коммуникациям.

Особенно плохие последствия полу
чаются в связи с большим запозда
нием сооружения постоянных водопро
водов. Водопроводные времянки в теп-

предыдущих выборов, реакция мобили
зовала все свои силы для того, чтобы 
помешать дальнейшим успехам демокра
тического преобразования страны.

Главный огонь реакция направила 
против французской коммунистической 
партии, занимающей ведущее местб..^ 
строительстве новой, демократический

I Франции. В этот антикоммунистический 
поход включились не только крайне 

( правые элементы, но и всевозможные 
партии и группировки, рядящиеся в 
пышные «демократические» и «респуб
ликанские» одежды.

Несмотря на все усилия реакции, 
выборы, состоявшиеся 10 ноября, 
чились крупной победой сил фра щуэ 
ской демократии. Выдающегося успеха 
добилась коммунистическая партия 
Франции, Собравшая наибольшее число 
голосов и занявшая в Национальном 
собрании первое место по числу манда
тов. Как сообщает французская печать, 
коммунисты получили наибольшее коли
чество голосов не только в крупных 
промышленных центрах, но и во многих 
районах с преобладающим крестьянским

лое время часто нарушаются п зача населением.
стую не обеспечивают потребности ® ( Последние, все еще не полные, дан

ные позволяют судить о составе фран-воде. С началом заморозков времянки 
отказывают совсем.

Запаздываийе с поирянными водопро
водами тем более непонятно, что жи
лые, вновь возводимые .кварталы име
ют центральное отопление и канали
зацию.

Трест должен иметь свой водопро
водный участок.

А. БОЛЬШАКОВ. Главный ме
ханик 1-го стройуправления.

РАЗБАЗАРИВАЮТ
На бетонно-арматурном заводе тт. 

Чикунов п Кокорин работают сторожа
ми. а тов. Савчук—заложником. Они 
выполняют свою работу. Но по табе
лю их проводят температурщиками, 
а тс©. Кокорина—гвоздильщиком. Эта 
махинация направлена на незаконное

ФОНДЫ 
получение ими продовольственных 
хлебных карточек особого списка.

и

Спрашивается, кто дал право адми
нистрации завода разбазаривать продо-! 
всльственные фонды.

Г. ХУЗЕЕВ, Председатель цехкома.

цузского Национального собрания, из- 
бранного 10 ноября. Самой крупной 
партией в собрании является француз
ская коммунистическая партия, получив
шая 186 депутатских мандатов; социа
листическая -фртия представлена 104 
депутатами, МРП—163, об’единение ле
вых республиканцев—53, «республикан
ская партия свободы» и «умеренные»— 
82. Эти сведения касаются распределе
ния 603 мандатов из 619.

Впервые после второй мировой войны 
французский народ избрал постоянный 
орган верховной власти. Тем самым за
вершается долгий, богатый событиями 
переходный период в истории Франций.

Таким образом, выборы вновь пока
зали, что коммунистическая партия яв
ляется призванным руководителем на
рода, борющегося за демократическую 
независимую Францию.

(По сообщениям газет).

О мороженом картофеле 
и нерадивых заготовителях

В столовой, за соседним столом, шел 
оживленный разговор. Доносились сло
ва негодования и возмущения:

—• Безобразна, подают: на первое— 
мороженая капуста; на второе—-моро
женый картофель. Куда же девались 
свежие овощи?

— Да вы особенно не возмущай
тесь,—успокаивал педопедпйй.—Этот 
OFC я знаю ряд лет и гут всегда 
мороженые овощи. Слышал я, еще 
начальник ОРС’а тов. Кораблев дока
зывал: морожений картофель -требует 
хлопот меньше. А потом еще говорил 
он, что у других больше мороженый, 
а мы чем хуже их...

. Неужели вовсе Нет хорошего 
картофеля?—наст’3)'1’<1во допытывался 
неугомонный клиент.

Тут в разговор ©ступил человек с 
видом знатока кулинарного дела. Он 
доказывал: «Есть на овощехранилище 
пемного хорошего картофеля, но его 
не дают пока. Когда он будет портать- 
ся, тогда “го станут отпускать в ете-

ловую. Это я знаю по опыту, здесь 
так делается каждый год».

Ф 1ЙГ **

Восмушения эти вполне справед- 
( ливы и они должны найти себе долж

ное разрешение.
В этом году, как и в прошлые, 

строители не получали хорошего кар
те "едя и овощей. А урожай его ведь 
только что спят. И по отчетам ОРС’а 
значится: план закладки овощей и 
картофеля выполнен. А гдэ же пригод
ный картофель? Ни в коем случае 
нельзя считать тонны испорченного 
картофеля за выполнение продоволь
ственного плана.

Строители лишены хороших овощей 
и картофеля после его обильного уро
жая,.‘только в результата непроститель
ной халатности работников ОРС’а кпо- 

/ ручейному делу. Только по этой при
чине заморожен картофель и в подсоб
ном хозяйстве Березовска. Там уже в 
период . плчппающихся холодов вырыли 
картофель и оставила его на поле. А 
вывезти его были йзможноетА.

Другой факт. При перевозке карто
феля из колхозов области в вагонах- 
ледниках, «из карманов» которых да
же но выпустили воду. Этим создали 

I иокусствеанюе замс-ражи®ание карто
феля.

Сейчас поступают новые сигналы о 
том, что в пунктах заготовленный 
картофель ссыпан в места, не обеспе
чивающие его сохранение. Разве такой 
работы требуют от ОРС’а строители по 
обеспечению овощами и картофелем?

Партийная и профсоюзная организа
ции ОРС’а так же своевременно не 
приняли мер к .направлению коллек
тива ОРС’а к качественному обеснече- 
нию потребителей.

Факты говорят о необходимости пе
рейти от цифрового подведения итого® 
выполнения плана за,кладки картофеля 
к итогу: какого качества. поступает 
картофель к потребителю. Это должно 
быть медао» работы работников 

( ОРС’а
УРАЛЬСКИЙ.
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